

Bruno Kissling et Peter Tschudi

## Adieux à la rédaction en chef



Après de longues années passées à la rédaction de *PrimaryCare*, nous nous retirons ensemble de la rédaction en chef. Savoir que Stefan Neuner-Jehle est prêt à reprendre la rédaction en chef facilite notre décision.

*PrimaryCare* a vu le jour en 2001, dans un contexte difficile pour la médecine de famille suisse. Dans le cadre des évolutions complexes qui ont eu lieu ces 15 dernières années, le journal a endossé une fonction de passerelle entre les médecins de famille des différentes parties du pays et a joué un rôle clé dans l'alliance politique fructueuse de la SSMG, de la SSMI et de la SSP dans le cadre de l'association professionnelle «Médecins de famille Suisse». Par ailleurs, *PrimaryCare* a été absolument nécessaire à la promotion et au renforcement de la médecine de famille, aussi bien

dans le domaine académique (universités et instituts, congrès Wonca, etc.) qu'au niveau politique (manifestation de 2006, initiative des médecins de famille, votation populaire, etc.). Ainsi, la revue *PrimaryCare* s'est dès le départ imposée comme un instrument indispensable au développement de la médecine de famille suisse et à son positionnement politique et professionnel désormais très solide dans le domaine de la santé suisse. *PrimaryCare* jouera certainement aussi un rôle décisif et fédérateur dans le processus prévu de fusion de la SSMI et de la SSMG en une société de discipline unique. Après un voyage tumultueux, la médecine de famille suisse devrait arriver dans des eaux plus calmes. Pour nous vétérans, le moment opportun, ou «καίρως», est venu de nous retirer. *PrimaryCare*, fleuron de la médecine de famille suisse, a désormais besoin d'un commandement nouveau, plus jeune.

Nous souhaitons passer les commandes de la partie rédactionnelle de la rédaction en chef de *PrimaryCare* à Stefan Neuner qui, comme

nous avons pu le voir, travaille à merveille avec Gerhard Schilling, qui continuera à diriger la partie politique de la rédaction en chef de *PrimaryCare*.

Avec Stefan Neuner-Jehle, nous avons depuis quelques temps déjà pu profiter d'un rédacteur jeune et très compétent, qui a su faire ses preuves à ce poste. Stefan est un bon médecin de famille et un membre du noyau de recherche de l'institut de médecine de famille de Zurich (IHAMZ). Il est doté d'un esprit critique, constructif et plein d'humour, a la plume facile, porte un jugement assuré sur les textes soumis, a une bonne compréhension de la science et de la recherche, et regorge d'excellentes idées créatives concernant le développement de *PrimaryCare*. De plus, il est plus jeune et ainsi plus proche de la génération suivante de médecins de famille. Ainsi, il devrait être plus facile de trouver des membres jeunes pour intégrer la rédaction, ce qui est urgent. Stefan a notre entière confiance.

Nous quittons le navire le cœur joyeux et remercions chaleureusement tous les membres de la rédaction, tous les collaborateurs de la maison d'édition, tous les auteurs, les décideurs des sociétés éditrices et enfin les entreprises qui, grâce à leurs annonces, apportent une immense contribution à la prospérité économique de *PrimaryCare*. Chacun d'eux a fait preuve d'un engagement total. Ensemble, nous avons créé un journal éminemment remarquable. Nous tenons à remercier tout particulièrement Natalie Marty et Ruedi Bienz des éditions EMH. Il n'est pas exagéré de dire que sans leurs activités de construction navale constamment nécessaires et sans leurs capacités de navigation, la revue *PrimaryCare* ne serait pas sortie indemne des nombreuses tempêtes qu'elle a traversées.

---

Correspondance:  
Dr Bruno Kissling  
Elfenaueweg 6  
3006 Bern  
bruno.kissling[at]hin.ch